



Centre de santé communautaire

CHIGAMIK

Community Health Centre

287, prom. Bayshore, Midland (Ontario) L4R 0H1

We are seeking a

Manager, Community Health and Wellbeing

**Full-Time 1.0 FTE (5 days/week = 37.5 hrs/wk.) Permanent -
Salary: \$97,500.00 to \$103,350.00 annually + benefits and HOOPP**

A shared sense of purpose. Chigamik Community Health Centre is committed to providing bilingual and culturally sensitive primary health care, illness prevention and health promotion. Our mission is to support clients and communities through advocacy and action, to achieve their goals for health and wellbeing.

Job overview:

Reporting to the Director, Clinical and Allied Health Services, the CHW Manager will provide leadership, strategic direction, and operational oversight for programs that support primary care providers and enhance access to integrated, patient-centered care. This role is ideal for a collaborative, equity-focused leader with strong experience in healthcare program management, community partnerships, and team development.

Qualifications:

Education & Experience

- Bachelor's degree in Health Administration, Health Promotion, Allied Health, Evaluation, or a related health profession.
- Minimum 3 years of experience in community program delivery, preferably within healthcare or social services.
- Minimum 5 years of progressive leadership, supervisory, or management experience, including program development, evaluation, and budget management.

Knowledge & Skills

- Experience leading interdisciplinary healthcare or community-based teams.
- Knowledge of primary care delivery models, health promotion, and community development principles.
- Strong communication, relationship-building, organizational, and problem-solving skills.
- Experience with quality improvement methodologies and program evaluation.
- Understanding of equity, diversity, inclusion, and anti-oppression principles.
- Knowledge of/experience working with First Nations, Métis, and Inuit and/or Francophone individuals and communities is preferred.
- Bilingualism (French and English) and/ or Indigenous self-identification will be considered an asset.



Centre de santé communautaire

CHIGAMIK

Community Health Centre

287, prom. Bayshore, Midland (Ontario) L4R 0H1

Responsibilities:

- Lead and support an interprofessional team delivering primary care community support programs.
- Build and maintain strong relationships with primary care providers, community partners, and the North Simcoe Ontario Health Team.
- Oversee program planning, implementation, evaluation, quality improvement, and reporting.
- Champion community engagement, health equity, and patient-centered care.
- Support organizational and community-wide strategic priorities through innovative and responsive programming.

Employment Requirements:

- Criminal Record Check with Vulnerable Sector Screening.
- Valid Ontario Driver's Licence and access to a reliable vehicle.
- Ability to work occasional evenings and flexible hours as required.

Please refer to the full **Job Description** for a comprehensive overview of the position responsibilities, qualifications, and requirements.

Send your cover letter and resume to hr@chigamik.ca by Wednesday, August 19, 2026.

We thank all applicants for their interest; however, only those selected for an interview will be contacted.

CHIGAMIK Community Health Centre is an equal opportunity employer which seeks qualified candidates who share our commitment to equity, diversity and inclusion. While all qualified candidates are invited to apply, we encourage all qualified individuals to apply including visible minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, LGBTQ2s+ persons. CHIGAMIK is committed to providing accessible employment practices that are in compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act (AODA). If you require accommodation for disability during any stage of the recruitment process, please advise Human Resources.

We thank all applicants, however, only those receiving an interview will be contacted.



Nous embauchons une/un

Gestionnaire, Santé et bien-être communautaire

ETP 1,0 temps plein (5 jours/semaine = 37,5 h/sem.) permanent
Salaire : de 97 500 \$ à 103 350 \$ par année + avantages sociaux et
régime de pension HOOPP

Le sentiment d'une mission commune. Le Centre de santé communautaire Chigamik s'engage à fournir des soins de santé primaires bilingues et adaptés à la culture, la prévention des maladies et la promotion de la santé. Nous avons pour mission d'appuyer les clients et les collectivités au moyen de la défense des intérêts et de l'action pour qu'ils atteignent leurs objectifs de santé et de bien-être.

Aperçu du poste :

Relevant de la direction des services cliniques et paramédicaux, la/le gestionnaire assure la direction, l'orientation stratégique et la surveillance opérationnelle des programmes qui appuient les fournisseurs de soins primaires et améliorent l'accès aux soins axés sur le patient. Le rôle convient à un chef de file axé sur l'équité et la collaboration qui possède une solide expérience en gestion de programmes de soins de santé, en établissement de partenariats communautaires et en développement d'équipe.

Qualifications :

Éducation et expérience

- Baccalauréat en administration de la santé, promotion de la santé, services paramédicaux, évaluation, ou expérience dans une profession liée à la santé.
- Au moins 3 ans d'expérience en prestation de programmes communautaires, de préférence dans le domaine des soins de santé ou des services sociaux.
- Au moins 5 ans d'expérience en leadership, supervision ou gestion progressive, y compris l'élaboration et l'évaluation de programmes et la gestion de budgets.

Connaissances et compétences

- Expérience à diriger des équipes de soins de santé interdisciplinaires ou communautaires.
- Connaissance des modèles de prestation des soins primaires, de la promotion de la santé et des principes de développement communautaire.
- Solides compétences en communication, organisation, résolution de problèmes et établissement de relations.
- Expérience avec les méthodes d'amélioration de la qualité et l'évaluation de programmes.
- Compréhension des principes d'équité, de diversité, d'inclusion et d'anti-oppression.
- Connaissance des Premières nations, Métis et Inuits et/ou des personnes et collectivités francophones ou à travailler auprès de ces populations, est préférable.



- Bilinguisme (français et anglais) et/ou l'autoidentification autochtone constitue un atout.

Responsabilités :

- Diriger et appuyer une équipe interprofessionnelle assurant la prestation des programmes communautaires de soutien des soins primaires.
- Former et maintenir de solides relations avec les fournisseurs de soins primaires, les partenaires communautaires et l'Équipe Santé Ontario de Simcoe Nord.
- Surveiller la planification, la mise en œuvre, l'évaluation, l'amélioration de la qualité et les rapports des programmes.
- Se porter champion de la participation communautaire, de l'équité en matière de santé et des soins axés sur le patient.
- Appuyer les priorités stratégiques organisationnelles et communautaires au moyen de programmes novateurs et réactifs.

Exigences d'emploi :

- Vérification du casier judiciaire et de la capacité de travailler auprès des personnes vulnérables.
- Permis de conduire de l'Ontario en règle et accès à un véhicule fiable.
- Aptitude à travailler certains soirs et selon un horaire flexible, le cas échéant.

Veillez vous reporter à la **description de poste** complète pour un aperçu des responsabilités, qualifications et exigences liées au poste.

Expédiez votre lettre de présentation et curriculum vitae à hr@chigamik.ca d'ici le mercredi 19 août 2026.

Nous remercions les candidates et candidats, toutefois, seules les personnes retenues en entrevue.

WWW.CHIGAMIK.CA

Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK est un employeur qui adhère au principe d'équité en matière d'emploi qui est à la recherche de candidates et de candidats qualifiés qui partagent notre engagement envers l'équité, la diversité et l'inclusion. Quoique nous invitons les demandes de toutes les candidatures qualifiées, nous encourageons toute personne qualifiée à faire demande, y compris les minorités visibles, les autochtones, les personnes handicapées et les personnes LGBTQ2s+. CHIGAMIK s'engage à offrir des pratiques d'emploi accessibles et inclusives conformément à la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario (LAPHO). Si vous avez besoin de mesures d'adaptation en raison d'un handicap à une étape quelconque du processus de recrutement, veuillez communiquer avec le Service des ressources humaines.